



Reise ins Licht

Film und anschliessende Diskussion

Donnerstag, 15. Januar 2026 um 19.30 Uhr
im Anhaltspunkt, Ida Sträuli-Strasse 91

Der Dokumentarfilm (CH, 2024, 90 Min.) über Nahtoderfahrungen bietet einen faszinierenden Einblick in das Phänomen, das viele Menschen weltweit erlebt haben. Er kombiniert wissenschaftliche Perspektiven mit persönlichen Berichten, um ein umfassendes Bild zu zeichnen. Der Film stellt nicht nur die Fragen nach dem „Danach“ und dem Sinn des Lebens, sondern präsentiert auch medizinische und spirituelle Erklärungsansätze. Details unter www.reise-ins-licht.ch

Die anschliessende Diskussion leitet Pf. Felix Gietenbruch von der evang.-reformierten Kirche St. Arbogast in Oberwinterthur.

Eintritt gratis – Kollekte – Getränkebuffet

Anmeldung bitte bis 14. Jan. auf
www.anhaltspunkt-neuhegi.kath-winterthur-anmeldungen.ch

